

EKSPOS

Koramil 0815/08 Dawar Gelar Tradisi Warga Baru Saka Wira Kartika

Basory Wijaya - MOJOKERTO.EKSPOS.CO.ID

Mar 21, 2022 - 04:44



MOJOKERTO, – Koramil 0815/08 Dawarblandong Kodim 0815/Mojokerto menutup acara tradisi penerimaan warga baru Satuan Karya Pramuka (Saka) Wira Kartika di Makoramil 0815/08 Jalan Desa Pulorejo, Kecamatan Dawarblandong, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Minggu (20/03/2022).

Pgs. Danramil 0815/08 Dawarblandong melalui Bati Tuud Peltu Bambang Adiatmoko selaku Ketua Pamong Saka Wira Kartika, mengatakan, kegiatan tradisi penerimaan warga baru anggota Saka Wira Kartika (SWK) Ranting Koramil 08/Dawar dilaksanakan sejak Sabtu (19/03) sore hingga Minggu (20/03) siang ini.

Dikatakannya, untuk tahun ini ada 13 orang pelajar yang menjadi anggota baru Saka Wira Kartika Binaan Koramil Dawar. Ke-13 pelajar ini, masing-masing berasal dari SMAN Dawarblandong 5 siswa, SMK Nasional Dawar 4 siswa dan SMK Al-Fattah 4 siswa.

Dikatakannya lebih lanjut, sesuai yang sudah berjalan selama ini, bagi anggota baru SWK harus menjalani pembinaan atau dikenal juga dengan tradisi. Selama pembinaan ini, anggota baru SWK dibekali materi Krida Kepramukaan, Wawasan Kebangsaan dan pembinaan fisik berupa Ketahanan Mars (Hanmars) dengan jarak tempuh 10 kilometer, untuk waktunya malam hari antara pukul 21.30 hingga 24.00 WIB.

“Hanmars ini harus ditempuh karena sebagai syarat pengambilan badge SWK, untuk routenya keliling wilayah Desa Pulorejo, melalui Dusun Sidokerto, Dusun Sidobecik, Dusun Klanting dan Dusun Beru. Start dan finish di Makoramil”, tutupnya.

Pantauan dilapangan, pada Minggu (20/03/2022) pagi, tampak anggota baru SWK sedang menerima pembekalan materi kepramukaan dari para Pamong (Babinsa) dan Dewan Pembina SWK, meliputi materi Krida Pioneering, Krida Mountainering, Krida Navigasi Darat, Krida Survival dan Krida Penanggulangan Bencana Alam.

Terantau, kegiatan ditutup melalui apel penutupan dilanjutkan pemasangan badge SWK bagi 13 orang siswa anggot baru SWK Koramil 0815/08 Dawarblandong. Selama kegiatan berlangsung dengan menerapkan protokol kesehatan (Prokes) cukup ketat.

Sekedar informasi, Saka atau Satuan Karya Pramuka Wira Kartika merupakan salah satu Saka yang bersifat nasional. Saka Wira Kartika dibentuk atas kerja sama TNI AD dengan Kwartir Nasional Gerakan Pramuka dengan tujuan untuk mengembangkan pendidikan bela negara. Saka Wira Kartika merupakan wadah kegiatan bagi anggota Pramuka Penegak dan Pramuka Pandega dalam rangka meningkatkan kesadaran bela negara melalui pengetahuan dan keterampilan dibidang matra darat. (**)